



きらり★きくにし

文責 校長 佐藤 正貴

令和7年度 菊西の2か月。

学校を異動すると、それまでの仕事のリズムが一気に崩れてしまいます。もとに戻すのに時間がかかるようになってきました。気持ちは二十歳ですが、身体的には…。定期的に学校の様子をお知らせすることができていませんでしたので、この2か月間の主な学校の様子をお伝えします。



4/8 就任式

今年度の定期異動で26名の職員が本校に赴任しました。総勢79名で児童の教育活動に邁進していきます。



4/9 入学式

103名の新入児が入学してきました。名前をよばれて、元気な声で返事をしていました。



4/17 授業参観

今年度最初の授業参観を実施しました。クラス替えもあり、多くの保護者も参観される中、児童は緊張した様子でした。



4/17 全学調査実施

6年生で全国学力学習状況調査に取り組みました。児童一人ひとりが、真剣に問題に挑む姿は、見ていて頬もしさを感じました。



5/2 歓迎会・歓迎遠足

代表児童が考えた新入児歓迎会を体育館で行った後、さんさん公園に弁当を食べに行きました。天気にも恵まれて、楽しいひと時を過ごすことができました。



5/7 代表委員会

各学級等で考えた運動会スローガンについて検討しました。内容がしっかりととした会議でした。



5/8 6年学年集会
運動会に向けて学年としての横のつながりを大切にするために開かれました。学校のリーダーとしての自覚に期待しています。



5/15 運動会全体練習

最初はざわざわしていましたが、練習を重ねるごとに集団として整った動きが身に付いてきました。まだ、不十分な点もありますが、運動会当日に向けて完成度が徐々に高まっています。

運動会の取組をとおして児童の主体性を育む

学校行事を実施することは、特に児童が授業で学んだことを活用したり、協力・協働したりすることで、主体性を育むことに大きくなっています。先日の運動会スローガンを決定するための代表委員会もその一つです。各学年・学級が運動会に向けて取り組むこと自体に大きな意味があります。運動会当日に児童一人ひとりが満足感、充実感を得ることができることも大切ですが、そこ至るまでの過程や、運動会を彩るような取り組みをきちんと評価していくことも重要なことだと考えています。

5年生教室に上がる階段の踊り場に、素敵なお色紙が掲示してあったので紹介します。

